

INFORME SEGUNDO VIAJE DE ANCIANOS

- VISITA A JERICÓ -

Hicimos un paseo muy bonito. Salimos 75 personas a las 7am, varios mayores no llegaron ya que amanecimos sin agua, o estaban enfermos o se les pasó.

Por un camino de cabras llegamos a Jericó a las 9:45 am. Este es un pueblo turístico. Lo primero fue ir a visitar la capilla santificada de la Madre Laura, primera y única santa colombiana, desde hace 1 año.

Posteriormente fuimos al teleférico que sube a las nubes, es un lugar precioso...cuatro ancianas no subieron porque tenían miedo. Tras este espectáculo grandioso bajamos a almorzar, dimos una vuelta por el pueblo y regresamos temprano pues no queríamos que se hiciera muy tarde.

Llegamos a las 7 pm y tanto a la ida como a la vuelta descansamos en el corregimiento “Buenos Aires de Andes” para la parada obligada a tomar el baño, de unos 30 minutos, ya que todos debían pasar y las filas eran inmensas.

El paseo resulto muy bonito.

Cuentas (en pesos colombianos):

Transporte (2 escaleras-chivas): 900.000

Almuerzos 75: 450.000

Otros: 26.000

Total: 1.376.000

Aporte Fundación Pepe Breu: 1.000.000

Aporte Candelaria: 376.000

La Gobernación de Antioquia apporto en especie los paseos en teleférico (unos 438.000).

ILP